

Schüleraustausch mit San Sebastian

Auch dieses Schuljahr fuhren wieder Schülerinnen und Schüler der 9. Jahrgangsstufe gemeinsam mit ihren Lehrern Frau Weber und Herrn Zender für zehn Tage nach San Sebastián in Spanien.

Nach dem rund 2-stündigen Flug nach Bilbao und einer weiteren Stunde im Bus kamen wir am frühen Nachmittag bei strahlendem Sonnenschein an Deutschen Schule *San Alberto Magno* an, wo die spanischen Schüler schon warteten. Wir wurden herzlich empfangen und die SchülerInnen sind anschließend zu ihren Gastfamilien nach Hause gefahren, wo sie sich einrichten konnten, und dann am frühen Abend auch noch die Stadt erkundeten.

Am ersten Schultag gab es zunächst ein Kennenlern-Frühstück, bevor uns dann von den Austauschschülern die ganze Schule gezeigt wurde, die vom Kindergarten bis zum Abitur geht.

An den folgenden Tagen waren wir immer in der Schule und haben an verschiedenen Projekten gearbeitet, zum Beispiel für eine Stadtführung in Bilbao.

In der zweiten Woche gab es außerdem noch einen Ausflug nach Pamplona, wo uns ein einheimischer Deutscher die *San Fermín*s näher gebracht hat, dem berühmten Volksfest, bei dem Stiere durch die engen Gassen getrieben werden.

Ein Highlight war der Empfang durch den Bürgermeister von Donostia, Eneko Goia, im imposanten Ratssaal und vor allem der Surfkurs am Freitag, leider der einzige Tag mit Regen und kühleren Temperaturen.

Nachmittags trafen sich die deutschen und spanischen SchülerInnen jeden Tag in der Stadt, um gemeinsam Spaß zu haben. Und auch am Wochenende, das die SchülerInnen in den spanischen Gastfamilien verbrachten, blieb auch immer noch Zeit, sich mit der ganzen Gruppe am Strand oder in der Stadt zu treffen.

Nach zehn Tagen war der Austausch wieder vorbei und wir mussten uns von unseren Gastgebern verabschieden. Wir freuen uns schon sehr darauf, die spanischen Schüler im Frühjahr 2019 hier in Wiesbaden wieder zu sehen.

S. Weber

Für eine Bildergalerie bitte auf das Foto klicken





























